



REVISTA DE DERECHO PROCESAL DEL TRABAJO

PUBLICACIÓN ESPECIALIZADA DEL EQUIPO TÉCNICO INSTITUCIONAL DE IMPLEMENTACIÓN
DE LA NUEVA LEY PROCESAL DEL TRABAJO DEL PODER JUDICIAL

Vol. 5, n.º 5, enero-junio, 2022, 11-12

ISSN: 2708-9274 (En línea)

DOI: 10.47308/rdpt.v5i5.614

PRESENTACIÓN

Me complace presentar el quinto número de la *Revista de Derecho Procesal del Trabajo. Publicación Especializada del Equipo Técnico Institucional de Implementación de la Nueva Ley Procesal del Trabajo del Poder Judicial*.

La aplicación del derecho procesal del trabajo propicia una diversidad de opiniones y criterios, los mismos que requieren de un análisis exhaustivo con la finalidad de alcanzar la justicia social y la equidad en las relaciones laborales. Ello motiva la difusión de trabajos de investigación a través de los cuales se pretende dar mayores luces a los problemas de la vida cotidiana, sobre los que el derecho procesal del trabajo juega un rol importante.

En esa dirección, el presente número cuenta con la participación de destacados miembros de la academia, el foro y la judicatura, quienes, mediante su experticia en el derecho laboral, procesal laboral y contencioso-administrativo laboral, analizan diversos problemas y desafíos en dichas materias.

Los artículos de este número contienen propuestas que buscan solucionar los problemas relacionados con la huelga en el derecho laboral peruano; el Estado como sujeto obligado al pago de los costos procesales en los procesos laborales y contencioso-administrativos

laborales; la responsabilidad de los organismos públicos en casos de accidentes de los trabajadores de las empresas de intermediación laboral; la variación de la demanda dentro de la audiencia de juzgamiento; y la migración laboral y su incidencia en la dignidad humana. En cuanto a la doctrina internacional, se realiza un estudio sobre España y su apuesta por transiciones sostenibles: el Mecanismo RED en la reforma laboral de 2021-2022.

Asimismo, cabe indicar que la finalidad de este espacio de disertación académica y de investigación es que los principios, las instituciones y las normas que integran el derecho del trabajo material y procesal salvaguarden los diferentes cambios económicos y sociales que protegen, tutelan y reivindican a las personas que viven de su trabajo.

Finalmente, es importante reconocer y agradecer a los autores, a los miembros del Equipo Técnico Institucional de Implementación de la Nueva Ley Procesal del Trabajo del Poder Judicial y a los integrantes del Fondo Editorial de nuestra institución, quienes han participado en la publicación de este quinto número.

Lima, junio de 2022

JESSICA VANESSA MEDINA JIMÉNEZ
Presidenta del Equipo Técnico Institucional de Implementación de
la Nueva Ley Procesal del Trabajo